

LEÇON MAJEURE DU VOLEUR

Ahmet Habib TUFAN

Dans les temps anciens,

il y avait un pays appelé Terre Magique, que personne ne connaissait. Tout le monde dans ce pays était très heureux et très à l'aise. Dans ce pays, personne ne fermait la porte de sa maison car tout le monde se faisait confiance. Tout le monde avait un travail, avait suffisamment de nourriture sur sa table, avait suffisamment de choses pour se rendre heureux et avait assez pour eux chez eux. Personne ne regardait les autres avec de mauvaises pensées, ni ne montrait de jalousie, et personne ne traitait personne avec irrespect.

Un jour, un vieil homme et son fils firent leur chemin vers ce pays. Le vieil homme était si vieux que ceux qui le voyaient étaient étonnés qu'il puisse marcher, voire même parler. Mais il avait l'air très heureux avec une tranche de pain, un cardigan et une baguette magique. Mais son fils se plaignait constamment de devoir marcher lentement à côté de son père. Il disait qu'il n'était jamais rassasié et rejetait la faute sur son père. Le vieil homme dit à son fils : "Laisse-moi tranquille, mon fils. Si tu veux marcher vite, laisse-moi ici tout seul. Toi, va, vis confortablement comme tu le souhaites !". Mais le garçon n'avait pas l'intention de faire une telle chose. Car il savait qu'à l'intérieur de la baguette que tenait son père se trouvait la clé d'un trésor.

Le fils avait entendu cela alors que son père et sa mère parlaient avant que sa mère ne meure. S'il le souhaitait, le garçon pouvait facilement prendre la baguette des mains de son père, mais son père avait dit à sa mère sur son lit de mort : "Cette baguette contient la clé d'un grand trésor. Cependant, cette clé a une caractéristique très importante. Pour que la porte du trésor s'ouvre, je dois mourir d'une mort naturelle. Et après ma mort, celui qui ramassera la baguette pourra également utiliser la clé. Sinon, cela ne fonctionnera pas.". C'est pourquoi le fils traître supportait son père.

Après que le père et le fils ont commencé à vivre dans la Terra Magique, des choses étranges ont commencé à se produire. L'argent et les propriétés de certaines personnes ont disparu ; quelqu'un s'introduisait chez eux et volait de la nourriture qui était juste suffisante pour eux. Bien sûr, tout le monde a commencé à soupçonner le père et le fils. Au fil du temps, ils ont commencé à verrouiller leurs portes. Ils ne se faisaient plus confiance. Ils ont compris qu'ils ne pouvaient pas arrêter cette situation, alors ils ont décidé d'aller parler au vieil homme. La plupart d'entre eux avaient déjà compris que le fils était le voleur. Cependant, quand ils l'ont dit au vieil homme, celui-ci était tellement bouleversé qu'il s'est soudainement effondré sur le sol. Ils ont immédiatement appelé le médecin. Mais le vieil homme est mort dans les bras du médecin, et la baguette est tombée entre les mains du médecin.

Lorsque le garçon a vu cette situation, il a attaqué le médecin avec colère, mais lorsque le médecin a levé la baguette dans sa main, le couvercle sous la baguette, qui ressemblait à un tube, s'est ouvert et une feuille de papier est tombée. Le garçon a pris la feuille de papier d'un mouvement et a commencé à lire. Les larmes lui sont montées aux yeux lorsqu'il l'a lue. La feuille est tombée de sa main. Le médecin a pris la feuille de papier avec curiosité et a commencé à la lire à voix haute : "O personne qui a trouvé cette feuille de papier. Cela vous dit que ma vie est finie. Regardez, je suis mort. Sachez que votre plus grand trésor est votre vie, c'est le souffle que vous prenez. Abandonnez les ambitions. Essayez de vivre avec amour et respect. À la fin, il y a la mort".